



Présents : Bernard Legros, Wolfgang Reinicke-Abel, Frédéric Blondiau, Philippe Looze, Christine Gonda, Francis Leboutte, Patrick Dessart.

Excusés : tous les autres.

Animateur : Francis

Rapporteur : Partrick

1. Préliminaires

- 1) Aucun nouveau membre du CC à accueillir.
- 2) Animateurs et rapporteurs sont désignés.
- 3) L'JO est approuvé.
- 4) Date des réunions suivantes : tous les 3èmes jeudis du mois à 19 h, sauf le 22 novembre. La réunion de décembre est supprimée vu l'AG

2. Réunion du CA

- 1) Bilan financier : les dépenses continuent d'être supérieures aux rentrées.
- 2) Bilan des membres : 418 mais un grand nombre (environ 140) ne sont pas en ordre de cotisation.

3. Assemblée générale

Elle aura lieu à *Du monde à la maison*, rue Surlet 49 à 4020 Liège, le 15 décembre de 14 à 18 h.

Programme :

- Bilans.
- Projection d'un film recoupé par Francis (30 minutes au lieu d'une heure 30)* avec débat.
- Élaboration des actions en 2019. En fonction aussi du retour de Wolfgang suite aux contacts qu'il aura avec AAA (Aktionsbündnis gegen Atomenergie Aachen) – voir ci-dessous.
- Auberge espagnole
- ...

Francis enverra un projet de convocation sur la liste du CC.

Patrick animera l'élaboration en commun de l'action.

* *Tchernobyl, le monde d'après*, un film de Yves Lenoir et Marc Petitjean (2018). Plus d'information sur le film, ses auteurs et l'association *Enfants de Tchernobyl Belarus* à l'origine du film :

www.findunucleaire.be/docu/agenda/Tchernobyl-le-monde-d-apres.htm

4. Impôt des personnes morales

On a reçu une info comme de quoi on n'a pas rentré de déclaration fiscale et qu'on risque une amende.

Patrick va s'occuper de faire la déclaration.

Christine envoie les comptes à Patrick.

5. Membres en défaut de cotisation

Sur base d'une liste des membres en défaut à ce jour, répartition de ces membres entre les 7 participants à la réunion (15-20 membres par participant). Chacun va relancer téléphoniquement à partir du 1er novembre.

Francis enverra aux 7 participants cette liste mise à jour selon les derniers extraits du compte bancaire, vers le 1^{er} novembre – délai suffisant par rapport au courriel « dernier rappel de cotisation » envoyé il y a une semaine.

Contenu de la communication :

- Rappel cotisation
- Demander pourquoi pas renouvelé (du moins à ceux qui ont une adresse courriel connue).
- Inviter à faire un ordre permanent annuel
- Si pas d'adresse courriel connue, inviter à en donner une (celle d'un proche le cas échéant). Préciser que le nombre d'envois est modeste (11 ou 12 par an).
- Annoncer l'AG du 15 décembre, et signaler qu'on voudrait organiser une action forte en 2019, qu'on l'élaborera à ce moment (voir ci-dessous).

6. Retour de l'action du 29 septembre

On est content d'y être allé pour 2 raisons : on a eu un contact presse et maintenir le contact avec certains des activistes est jugé important.

Sinon l'action en elle-même présentait peu d'intérêt : flop complet, très peu de monde (100). C'était un rassemblement entre soi avec un petit bateau qui partait d'ailleurs et allait faire un p'tit tour devant la centrale. Jean-Marc Nollet est venu, il devait râler...

7. Relations internationales

"Les deux Léos" tentent clairement de nous isoler dans la mouvance eurégionale anti-nucléaire. Leo Maathuys a de nouveau convoqué une réunion sans nous consulter sur la date pour finalement la changer à la dernière minute. Il est étonnant de voir des individus qui ne représentent qu'eux-mêmes prendre ainsi la main (Leo Maathuys n'est membre d'aucune association et Leo Tubbax est le seul membre de son association NSK).

Décisions :

- On arrête de jouer leur jeu et on n'essaie plus d'être présents à leurs réunions qui de toute façon ne débouchent sur rien d'intéressant (des trucs genre l'action du 29 septembre, merci bien).
- Nous devons prendre les devants en contactant les partenaires sérieux pour tenter d'organiser quelque chose, en fonction de nos ressources et du soutien que nous pourrions obtenir. Donc, principalement les allemands d'AAA qui avaient apporté l'essentiel des fonds pour la chaîne humaine du 25 juin 2017, notamment pour payer les salaires des personnes engagées pour l'organisation.
- **Wolfgang**, dans en 1^{er} temps, prendra contact avec AAA pour tâter le terrain en vue d'une action d'importance (genre chaîne humaine, éventuellement en plus petit, ou tout autre action). Pour voir quel soutien, financier notamment, les allemands pourraient apporter. Ensuite, le cas échéant, contact avec Greenpeace, Wise,....

8. Divers

- Communiqué du 4 octobre : retours positifs.
- Compteurs communicants : la campagne est en place (site web www.stopcompteurscommunicants.be, compte bancaire, tract-affiche disponible sur le site en plusieurs formats). Distribution des tracts imprimés par Barricade.
- Déclaration non au Thorium : il ne faut pas s'exciter là-dessus déclaration mal faite, notamment car la technique n'est pas au point malgré des décennies de recherche.
- Article Canard enchaîné (vente d'Electrabel à EDF) : **Philippe** nous envoie une copie. **Francis** fera une brève pour le site (page Écho)
- Nos abonnements :
 - Actuellement Le Soir, La Libre.
 - **Francis** prendra un abonnement à la revue de Wise international.
 - Mediapart : abonnement à prendre.